

## Avanza la remodelación integral de dos importantes puntos del casco histórico

Hace un mes, comenzaron las obras de dos importantes proyectos que suponen la remodelación integral de más de 8.300 metros cuadrados en el casco histórico de la ciudad. Se trata de la mejora de Miguel Fluiters, Teniente Figueroa, Horno de San Gil y Cronista Juan Catalina, por un lado, y por el otro, de la Plaza de Dávalos y todo su entorno, que recibirán una inversión municipal conjunta de 1.326.000 euros.

En el caso del primer proyecto, las obras se concentran en estos momentos en la parte alta de la calle Miguel Fluiters, desde la esquina del antiguo bar Soria hasta el inicio de la calle Mayor, así como en la parte final de Teniente Figueroa hasta su confluencia con Ingeniero Mariño. La ejecución de estos trabajos se está centrando en la sustitución de la red de abastecimiento, lo que entraña grandes dificultades por la profundidad a la que se encuentran las antiguas conducciones.

Las actuaciones en Dávalos avanzan a un ritmo mayor del esperado. Ya que se ha ejecu-

tado gran parte del muro que dividirá las terrazas sobre las que se sustentarán los tres niveles de la plaza. También se está procediendo a la

renovación de la red de abastecimiento de agua en las calles Doctor Román Atienza y Cuesta de Dávalos.



Estado de las obras en la plaza de Dávalos./Eduardo Bonilla

## En marcha los trabajos previos de la Operación Asfalto



La Travesía del Arrabal del Agua es una de las calles en las que se harán mejoras./E. Bonilla

El Ayuntamiento ya ha iniciado los trabajos previos al inicio de la Operación Asfalto 2014, una actuación que permitirá la renovación de 23.000 metros cuadrados de pavimento.

Durante este mes de agosto, la empresa Trabit S.A. concentrará la mayor parte de su trabajo en tres barrios de la ciudad. Acondicionará las calles Julián Besteiro (desde el centro La Merced hasta Francisco Arítio), Buenafuente y Alto Rey, en el barrio de Manantiales; Cándido Laso Escudero, Hermanos Ros Emperador, Almendro, Jadraque y Francisco Paula Barrera, en la zona de Adoratrices y Ferial. También se actuará en las calles Marqués y Travesía del Arrabal del Agua, que verán renovadas sus aceras.

Asimismo, la ciudad también será objeto de

otras actuaciones ofertadas por la adjudicataria en concepto de mejoras. Se sellarán fisuras en las calles Carabaña, Santa María Micaela y Prado, y se mejorará la seguridad vial en el entorno de la calle Buenafuente (Manantiales) con la instalación de un radar y nuevas señales verticales luminosas en pasos de patones. También se instalará nueva señalización en el entorno de Adoratrices.

Por otro lado, se fresará el firme existente y se renovará la pavimentación en diversos puntos situados en las calles Constitución, Batalla de Villaviciosa, Carabaña y Solán de Cabras.

El Ayuntamiento de Guadalajara ha renovado más de 300.000 metros cuadrados de asfalto en calles de la ciudad.

## Renovación de la plaza de la Iglesia de Usanos

La plaza de la Iglesia de Usanos será remodelada por parte del Ayuntamiento de Guadalajara a través del Plan de Obras Menores. Se destinarán para ello 50.000 euros. Los trabajos consistirán en la retirada del pavimento para sustituirlo por un nuevo solado con losa de hormigón y en la renovación de los bordillos existentes. Antes se trabajará en el subsuelo para renovar las redes. El proyecto contempla también la rehabilitación del banco corrido de esta céntrica plaza.

## Arreglos en varias calles

El Ayuntamiento de Guadalajara ha procedido a mejorar seis nuevas calles de la ciudad: San Isidro, Avda de Barcelona, Capitán Boixareu Rivera, Padre Félix Flores, Hermanos Fernández Galiano y Juan de Austria. En concreto, los trabajos, que han sido ejecutados por la UTE Pavimentos Guadalajara, han consistido en el parchado y repintado de estas vías.